
Несколько вопросов из жизни города
Юрий Фомичев обратил внима

ние всех присутствующих, особен
но медицинских работников, чтобы 
они не спешили выписывать бес
платные рецепты, разъясняли па
циентам, чтобы они не спешили с 
рецептами в аптеки, так как ле
карств они не получат. У нас сейчас 
такие условия, что даже при нали
чии денег невозможно выдать лю
дям эти лекарства, их просто нет. К 
тому же нет того субъекта торгов
ли, который готов по льготному ре
цепту выдавать лекарства. Однако 
в ближайшее время вопрос будет 
решен, и славутчане могут полу
чить данные лекарства либо в 
Славутиче, либо в аптеке другого 
города, с которой Славутич заклю
чит договор. «Решение этого во
проса необходимо найти до конца 
недели, так как с первого числа 
этого месяца постановление уже 
действует, а мы не можем обеспе
чить нуждающихся славутчан эти
ми лекарствами. Несмотря на все 
трудности, славутчане не должны 
страдать», -  в заключение обсуж
дения этого вопроса подчеркнул 
Юрий Кириллович.

Далее городской председатель 
обратил внимание коммунальных 
служб о подведении итогов отопи
тельного сезона, причем провести 
разъяснение для потребителя о тех 
платежах, которые необходимо бу
дет проплатить жителям города, 
чтобы полностью закрыть прошед
ший отопительный сезон. Это каса
ется вопроса сроков снятия пока
зателей счетчиков, что делается 
каждого 21-го числа месяца. 
Прозвучала информация и обра
щение ко всем руководителям ор
ганизаций о строгом соблюдении 
правил противопожарной безопас
ности в природных условиях, так 
как есть уже факты пожаров вслед
ствие неправильного поведения 
или специального поджога сухой 
прошлогодней травы.

Одобрительно встретили участ
ники совещания информацию ди
ректора Дворца детского и юноше
ского творчества Нины Ереминой о 
поездке на международный фести
валь «Новые вершины» в столицу

Республики Беларусь -  город 
Минск. Она выразила благодар
ность органам местного самоуп
равления в лице городского пред
седателя за предоставленный ав
тотранспорт, что способствовало 
успешной поездке. Н. Еремина со
общила, что выступление юных 
славутчан в номинации «Вокал» с 
большим одобрением было встре
чено жюри. Юная славутчанка 
Лиза Дудкина получила Гран-при, 
Виктория Шевченко и София 
Юрченко завоевали первое место, 
Даниил Сывка и Анна Автуевич по
лучили специальные премии. Всего 
в фестивале принимало участие 
около 4000 участников из шести 
стран мира. Она также напомнила 
присутствующим о традиционном 
танцевальном турнире, который 
состоится 29 апреля в СК 
«Олимпиец».

Еще можно отметить информа
цию начальника управления обра
зования и науки города Наталии 
Швец, которая сообщила о подго
товке к завершению учебного года, 
проведению первого пробного не
зависимого оценивания, начале 
ремонтных работ в средней школе 
№2, подведении итогов комплекс
ного изучения деятельности до
школьного учебного заведения 
№8, по результатам которого кол
легия управления образования 
приняла решение об обращении к 
городскому совету предоставить 
дошкольному учебному учрежде
нию №8 статус «Центр Софии 
Русовой», завершении аттестации 
педагогических работников горо
да, по результатам которой 40 пе
дагогов, соответственно либо под
тверждают свою квалификацию, 
либо получают более высокую ка
тегорию, либо получают звания 
«Старший учитель» и «Учитель- 
методист». С пятого апреля начи
нает свою работу онлайн-презен
тация работ педагогической вы
ставки «Образование Славутича».

Прозвучала и очень хорошая но
вость: в конце июня Славутич будет 
открывать Дни устойчивой енергии 
на государственном уровне.

Во вторник, 4 апреля, в Зале заседаний состоялось традиционное общегородское сове
щание с руководителями предприятий, организаций города, работниками исполкома. 
Традиционно его открыл городской председатель Юрий Фомичев и начал он с вопроса о 
поставках газа, альтернативных видах топлива и завершении отопительного сезона 
2016/2017 года. Юрий Кириллович проинформировал всех о том, что вопрос о поставках 
газа на апрель вообще не рассматривался, и даже нет договоров на его поставку.

Всем присутствующим в Киеве 
на совещании было предложено 
работать с альтернативными вида
ми топлива. Далее городской пред
седатель отметил, что органы 
местного самоуправления ведут 
переговоры с владельцами част
ной котельной независимой “зеле
ной” энергии, но есть ряд трудно
стей, которые, есть надежды, 
удастся преодолеть. Он подчерк
нул, что в Славутиче отопительный 
сезон завершен, поэтому острота 
газового вопроса не стоит так вы
соко, как во многих населенных 
пунктах Украины. В городах, где 
есть необходимость приобретать 
газ и подведены газовые трубы, 
возникла проблема так называе
мой абонентной платы за пользо
вание газопроводами, что приве
дет к росту платы за энергоносите
ли.

Юрий Фомичев сказал:
-  Я не представляю, как в стра

не можно принимать такие реше
ния, а потом заниматься устране
нием проблем. Так работать нель
зя! Я все же думаю, что власти в 
конце-концов найдут правильное 
решение. Абонентная плата нужна, 
но необходимо всё разъяснить лю
дям и дать им право выбора, а пока 
его нет. Боюсь, что так же будет и с 
электроэнергией. Необходимо 
сделать модель рынка газового, 
электроэнергии, но этого пока ни
чего нет, а нам уже предлагают 
абонплату. Вопрос -  за что? 
Приведем пример тех, кто в част
ных секторах построили себе под
вод газа, потом передали безвоз
мездно организации, поставляю
щей газ, а теперь с них еще требу
ют и плату за пользование этим 
подводом. Вопрос очень непонят
ный.

Следующий вопрос, которого 
коснулись на совещании, -  о проб
лемах получения лекарств некото

рыми слоями населения и вступле
ние в действие новой системы по 
обслуживанию больных -  рейнбук- 
сации (т.е. частичной компенсации 
или бесплатного отпуска лекарств 
определенной группе граждан, ко
торые в них нуждаются). Прежде, 
чем передать слово для информа
ции своему заместителю, Юрий 
Кириллович обозначил проблем
ные моменты решения этой прог
раммы в Славутиче. И первый ка
мень преткновения -  отсутствие 
аптеки, которая будет отпускать 
эти лекарства. Далее вопрос осве
щал заместитель городского пред
седателя Александр Линкевич, ко
торый проинформировал присут
ствующих по данному вопросу:

-  С первого апреля вступило в 
действие постановление Кабинета 
Министров Украины об обеспече
нии лекарствами, в котором был 
определен список лекарств, кото
рые будут отпускаться бесплатно 
определенным категориям населе
ния, а именно: с сердечно-сосуди
стыми заболеваниями, имеющие 
астматические заболевания и диа
бетические заболевания второго 
типа. В Славутиче имеется 2159 
граждан, у которых диагностирова
ны данные диагнозы. Мини
стерством здравоохранения были 
выделены средства в размере 500 
млн гривен. К сожалению, 
Киевский облсовет не провел рас
пределения средств по регионам, 
но, по прогнозам, мы должны полу
чить 43,9 тысячи гривен на год. Это 
по 19 гривен на человека для по
лучения бесплатных лекарств. А 
ввиду того, что нет распределения 
средств, мы не можем заключить 
договор ни с одной аптекой об от
пуске этих лекарств. На инсулин по 
первому типу заболевания должно 
быть выделено 176 тысяч на 80 
граждан. И вот складывается абсо
лютно непонятная ситуация: а ка-
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Киевской областной администрацией распоряжение «О распреде
лении субвенции из Государственного бюджета местным бюдже
там на компенсацию стоимости лечебных средств для лечения 
определённых заболеваний», в котором указано, что городу 
Славутич на 2159 больных сердечно-сосудистыми заболевания
ми, сахарным диабетом 2-го типа и бронхиальной астмой выделе
но 42 тыс. грн на год, что составляет... 19,45 грн(???) на человека.

кие лекарства можно купить за 19 
гривен до конца года для челове
ка?

Заместитель председателя от
метил еще одну возникшую проб
лему, но которую уже почти уда
лось решить. Дело в том, что рынок 
Славутича покидает аптека «Ліки 
України» (в Киевском квартале), у 
которой была лицензия на продажу 
определенных медпрепаратов. Но 
сегодня уже найдена черниговская 
компания, которая занимается по
ставкой лекарств, в особенности 
для онкологических больных лю
дей, с правом продажи наркотиче
ских лекарств. Сейчас перед орга
нами власти стоит вопрос о бы
строй замене одного поставщика 
лекарств другим, но так, чтобы не 
пострадали славутчане.

Городской председатель отме
тил еще один момент в этом вопро
се: пока нет возможности дофи- 
нансирования этих 19 гривен из 
местного бюджета. Делать это са
мостоятельно, как он отметил, -  
дело неблагодарное, Казначейство 
не пропустит. Далее Александр 
Бернатович рассказал о ценообра
зовании, согласно которому аптека 
может продать клиенту эти лекар
ства, о возможности купить с до
платой или полностью оплатив по
добные лекарства, не входящие в 
министерский список лекарств для 
вышеназванных категорий боль
ных.


